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Betreff:  Anfrage der SPD -Stadtratsfraktion zur Fußgängerampel Haltstelle 

„Talstraße„ 
  
 
Immer wieder sind gefährliche Situationen an der Fußgängerampel im Bereich Haltestelle 
„Talstraße“ zu beobachten. Es ist zu vermuten, dass insbesondere die Fahrer/innen von 
PKW in Richtung Stadtzentrum zu bestimmten Tageszeiten aufgrund des einfallenden 
Sonnenlichts nicht ausreichend die Lichtsignale der Ampel(n) wahrnehmen können.  
 
Wir fragen deshalb: 
 

1. Ist es vorgesehen, die betreffende Ampel auf LED-Lampen umzurüsten? Wenn ja, 
wann? 

 
gez. Johannes Krause  
Fraktionsvorsitzender 
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Antwort der Verwaltung 
 
Die Umstellung von konventionellen Glühlampen auf LED-Technik erfolgte für die 
Lichtsignalanlage Kröllwitzer Straße/Talstraße am 06. März 2013.  
Es wurden dabei alle Signalgeber für Fußgänger, Straßenbahnen und Kraftfahrzeuge 
ausgetauscht. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 


